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Inhalt: 
 
In den Mitteilungen des Deutschen Städtetages 3/08 wird die Forderung nach Öffnung der 
Krankenhausbudgets erhoben, weil sonst nach Tarifabschluss Stellenstreichungen drohten. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie positioniert sich die Landeshauptstadt Potsdam zu dieser Forderung im Hinblick auf den 
Transformationsprozess bei der Klinikum Ernst von Bergmann GmbH ?  
 
 
 
gez. Siegmar Krause 
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